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«Веруй в Господа Иисуса Христа, и спасешься ты и весь дом твой»«Веруй в Господа Иисуса Христа, и спасешься ты и весь дом твой»
(Деян.16:31)

Несет ли опасность
Хэллоуин?

Самая большая
победа

Жить в победе, благода-

рить за все, любить

ближних, прощать обид-

чиков, творить добро,

наслаждаться прекрас-

ным, противостоять злу,

побеждать искушения,

мечтать и трудиться, ве-

рить и быть верным надо

СЕГОДНЯ. ЗАВТРА НЕ су-

ществует. Мы просыпаемся в

новое утро, и опять – СЕГОДНЯ.

Не живя каждое СЕГОДНЯ, мы

оплакиваем каждое ВЧЕРА, а

все потому, что постоянно

ждем ЗАВТРА. Будь на вер-

шине СЕГОДНЯ.

   «Моя самая большая по-

беда – это вера во Христа,

– утверждает Вячеслав Коро-

вин, мастер спорта междуна-

родного класса по легкой

атлетике. – Никакие другие

человеческие достижения не

сравнятся с откровением о

Божьей любви и той благо-

датью, которая соеди-

няет нас с Небесами».

   Даже если не брать

в расчет духовную

основу праздника, все

равно остается очевид-

ной его вопиющая

безнравственность.

Любой нормальный

человек отнесется к

подобным маскарадам

с отвращением.

   И не зря.
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Человеку не свойственно

знать будущее. Единственный,

кому известно будущее — это

Бог. Он — над временем и вне

времени. Мы — нет.

Но неизвестность перед ли-

цом будущего часто вызывает

ненужную обеспокоенность и

стресс в нашей жизни. Недав-

ний опрос показал, что 66%

людей боятся будущего.

Страх всегда был частью

человеческого жизненного опы-

та. Даже в библейские времена

люди сражались с неопределен-

ностью перед будущим. К счас-

тью, Иакова 4:13-14 учит нас,

как избежать трех наиболее рас-

пространенных ошибок, которые

и мы с вами все еще допускаем

сегодня.

Ошибка №1: Мы

строим планы, не

спрашивая Бога

На первый взгляд, план, ко-

торый описывает Иаков, не выг-

лядит чем-то особенным. Он пи-

шет: «Теперь послушайте, вы, го-

ворящие: сегодня или завтра

отправимся в такой-то город, и

проживем там один год, и бу-

дем торговать и получать при-

быль».

Иаков описывает человека с

продуманным бизнес-планом,

который даже Книга Притчей

поддерживает. Иметь стратегию

относительно того, чем и как вам

заниматься в будущем — важ-

но.

Но этому предпринимателю

кое-чего недостает. Вы заметите,

что он не упоминает о Боге. Речь

идет только о надежде на само-

го себя. Четыре раза он упоми-

нает о том, чем он вместе с

другими будет заниматься. Но

ни единого слова о том, что будет

делать Бог.

Я знаю многих подобных

лидеров и даже пастырей. Они

составляют планы так, словно

Бога не существует. Если вы

желаете Божьего благословения,

вам необходимо приглашать Его

в своё планирование.

Книга Притчей 3:5-6 говорит:

«Надейся на Господа всем серд-

цем твоим, и не полагайся на

разум твой. Во всех путях твоих

познавай Его, и Он направит

стези твои».

Когда вы смотрите в буду-

щее своей жизни, семьи и цер-

кви, делайте кое-что большее, чем

просто планируйте — молитесь.

Ошибка №2: Мы

полагаем, что нам

известно то, что таит в

себе завтрашний день

Иаков пишет в 4:14-15: «Вы,

которые не знаете, что случится

завтра, ибо что такое жизнь

ваша? Пар, являющийся на ма-

лое время, а потом исчезающий.

Вместо того, чтобы вам говорить:

'Если угодно будет Господу и

живы будем, то сделаем то или

другое'».

Иаков продолжает, говоря в

стихе 16, что наше предположе-

ние о том, что мы знаем буду-

щее, является формой превоз-

ношения. Библия отличает гор-

дость и гордыню. Хорошо гово-

рить, что ты гордишься тем, что

Бог делает в твоей жизни. Но

разновидность гордости, о кото-

рой говорит Иаков в 4:14-15, не-

сомненно является проблемой.

Если чему-то и научили нас пос-

ледние годы, так это тому, что

мы не знаем, что ждёт нас завт-

ра, и уж тем более не знаем, что

Бог сделает в следующем году.

Хорошая новость состоит в

том, что мы можем рассчиты-

вать на Божью любовь, благость

и надежность. Ничто другое в

жизни не заслуживает доверия.

Ошибка №3: Мы

медлим делать то, что

является правильным

Откладывание со дня на день

— это всегда неправильный спо-

соб справляться с неопределен-

ностью. Мы мешкаем, когда

знаем, что нам надо делать, но

не делаем этого.

Иаков уточняет, что если мы

откладываем со дня на день и

не делаем то, что правильно, то

это является грехом. Он пишет:

«Итак, кто разумеет делать добро

и не делает, тому грех»

(Иак. 5:17).

Медля, вы попусту тратите

свою жизнь и злоупотребляете

своим временем. Если вы откла-

дываете на потом, вы, скорее

всего, упустите золотые возмож-

ности, данные Богом.

Грех бывает не только в том,

что вы делаете. Он также и в

том, чего вы не делаете. Многие

из вас годами говорят о шаге,

который, как вы знаете, вам нуж-

но сделать в своем духовном

путешествии и в своем служе-

нии.

Чего же вы ждете?

Иоанн пишет: «А что мы по-

знали Его, узнаем из того, что

соблюдаем заповеди Его. Кто

говорит: 'Я познал Его', но запо-

ведей Его не соблюдает, тот лжец.

И нет в нем истины» (1 Иоанна

2:3-4).

Поэтому, не откладывайте то,

что Бог ясно сказал вам делать.

Не важно, с чем вы столкне-

тесь в скором будущем, вы не

будете иметь на всё ответов

тотчас же. Однако, признавая и

избегая этих частых ошибок, вы

выйдете навстречу неопределен-

ности с верой, а не со страхом.

Рик Уоррен. GNC

Бодрствовать
и молиться

Важно понять, что не все в

наших руках и в нашей власти.

Не нужно впадать в крайности

и полагать всю надежду только

на себя. Мы должны понимать,

что наша надежда – на Бога!

Вот это главный вывод.

Как же нужно себя вести? Биб-

лия говорит: «Итак бодрствуйте

на всякое время и молитесь, да

сподобитесь избежать всех сих

будущих бедствий и предстать

пред Сына Человеческого» (Лук.

21:36). Вот в чем состоит основ-

ная подготовка к последним вре-

менам – бодрствовать и молить-

ся. Молитва всегда была ценна

для верующих людей, но в пе-

риод трудностей или кризиса она

особенно необходима.

Не обязательно для молитвы

становиться на колени или ждать

особого случая или обстановки.

Молиться можно, идя по улице,

находясь в автомобиле, занима-

ясь домашними делами. Нужно

постоянно «находиться на свя-

зи» с Небесным Отцом. Но мож-

но и ввести молитвенное время

для всей семьи или время раз-

бора Библии.

Наиболее опасный кризис, ко-

торого действительно стоит бо-

яться, – духовный разрыв отно-

шений с Богом. А все остальное

– в руках Божьих. Псалмопевец

говорит в Библии, что правед-

ник не будет оставлен: «Я был

молод и состарился, и не видал

праведника оставленным и по-

томков его просящими хлеба»

(Пс. 36:25). Поэтому главное –

быть близко к Богу и научиться

Ему доверять. Из этого вытекает

второй пункт подготовки.

Избавиться от страха

Сегодня внутренний мир и

покой важны как никогда. Они

противоположны панике и пере-

живаниям. Заметьте, что даже в

кризисные времена одни пани-

куют, а другие живут спокойно.

Отчего это зависит? От характе-

ра, темперамента, эмоциональ-

ности человека? Отчасти да. Но

Библия дает свой ответ: «В люб-

ви нет страха, но совершенная

любовь изгоняет страх, потому

что в страхе есть мучение. Боя-

щийся несовершен в любви»

(1Иоан. 4:18).

О какой любви идет здесь

речь? Если мы посмотрим кон-

текст, то поймем, что в этом сти-

хе говорится о любви между

человеком и Богом, о взаимоот-

ношениях Бога и человека.

Переживания и страхи созда-

ют токсичную, ядовитую атмос-

феру. Но если иметь глубокие

отношения с Господом и научить-

ся доверять Ему, то можно пройти

любые испытания без страха и

ненужного беспокойства. И это

спокойствие и уверенность пе-

редадутся окружающим.

Полюбить Библию

Вот почему главный способ,

помогающий избавиться от па-

ники, переживаний и страха, –

это развивать отношения с Бо-

гом. Отношения любви, а не

просто религиозные традиции

или привычки.

Как это делать? В Писании

сказано: «Велик мир у любящих

закон Твой, и нет им преткнове-

ния» (Пс. 118:165). Под законом

здесь подразумевается Писание,

Библия. Значит, мир в сердце и

спокойствие будут у тех, кто лю-

бит читать Библию. Тот же, кто

предпочитает что-то другое, на-

пример, телевизор или интер-

нет, никогда не будет иметь внут-

ренногот мира.

Читайте Библию, полюбите

Библию, исследуйте ее, пытай-

тесь ее понять, молитесь, чтобы

Господь открывал вам ее смысл.

Пусть она станет для вас жи-

вым словом, помогающим при

любых обстоятельствах.

Прославлять Бога
пением

«Но никто не говорит: где Бог,

Творец мой, Который дает пес-

ни в ночи» – написано в книге

Иова, 35:10. История Иова (ее

можно прочесть в Библии, в

книге Иова) не совсем радост-

ная, но Иов говорит о пении

ночью – тогда, когда темно, мрак,

когда страшно и трудно. Он го-

ворит о пении в духе, о песне,

которую дает Бог тогда, когда

человек оказывается в кризисе.

Подобное пение звучало в

тюрьме, где оказались Павел и

Сила. «Около полуночи Павел и

Сила, молясь, воспевали Бога;

узники же слушали их. Вдруг

сделалось великое землетрясе-

ние, так что поколебалось осно-

вание темницы; тотчас отвори-

лись все двери, и у всех узы

ослабели» (Деян. 16:26-27).

Стражник был в изумлении,

хотел покончить с собой, но Па-

вел повелел ему: «Не делай себе

зла». Тогда стражник «выведя

их вон, сказал: государи мои!

что мне делать, чтобы спастись?

Они же сказали: веруй в Госпо-

да Иисуса Христа, и спасешься

ты и весь дом твой. И пропове-

дали слово Господне ему и всем,

бывшим в доме его» (Деян.

16:30-32).

Почему и узники, и стражник

стали задавать Павлу и Силе

такие вопросы? Потому что их

действия были очень необычны,

в этих людях имелось что-то осо-

бенное, раз Бог так ответил на

их молитвы и пение.

А как мы проживаем свои

трудные времена? Поем ли мы

Господу или смотрим ужасаю-

щие новости? Что видят наши

соседи или те, кто рядом с нами,

– панику или спокойствие? И

что мы можем сделать для мира

в это время?

Делиться Благой
вестью с

окружающими

Очень важно делиться свои-

ми знаниями о Христе. Если вы

помолитесь и попросите Господа

послать вам навстречу жаждущую

душу, Он обязательно пошлет че-

ловека, которому вы сможете зас-

видетельствовать о Христе, а так-

же  рассказать о том, что Гос-

подь грядет и надо запасаться

верой, миром. Начните это де-

лать, и вы заметите, как ваша

жизнь изменится.

Пусть ваши соседи или кол-

леги увидят в вас веру, услы-

шат ваши песни, прославляющие

Бога, и захотят узнать, кто вы и

почему так верите? И пусть это

многих приведет ко Христу!

По проповеди Богдана Бондаренко

Подготовила Елена Рыч

Сегодня мир потря-
сают различные катак-
лизмы — и природные,
и политические, что
свидетельствует о том,
что мы живем  на по-
роге «последнего вре-
мени», о котором гово-
рит Библия. Как же
следует себя вести в
это время? Давайте по-
смотрим, что советует
Библия.

Три ошибки, которые мы совершаем
в отношении будущего

"Итак, кто разумеет делать добро и не делает, тому грех"(Иак.5:17)

Как пережить  трудные времена
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В чем суть
праздника?

 Хэллоуин – один из самых

раскрученных рекламой празд-

ников. Во многих странах устра-

ивают вечеринки, наряжаются в

костюмы, делают украшения из

тыквы и свечей. Отмечают Хэл-

лоуин в ночь с 31 октября на 1

ноября, накануне католического

Дня всех святых. В Россию праз-

дник пришел сравнительно не-

давно – примерно в 90-х годах

прошлого столетия. Сначала его

отмечали только в увеселитель-

ных заведениях, но потом ини-

циативу подхватили в офисах и

даже в детских садах.

Как это выглядит? Молодые

люди облачаются в наряды не-

чисти и выходят на улицы, пуга-

ют прохожих, ведут себя непри-

стойно. Очевидно, участники Хэл-

лоуина воспринимают всё про-

исходящее, как безобидный те-

матический карнавал. И вряд ли

задумываются о настоящей сути

праздника.

Истоки

Между тем, Хэллоуин обла-

дает мрачной историей и ухо-

дит своими корнями в язычес-

кое прошлое кельтов. Древние

кельты, которые населяли Фран-

цию, Ирландию и Англию, ве-

рили, что жизнь зарождается

через смерть. Новый год у них

начинался в ночь с 31 октября

на 1 ноября с прославления

языческого бога Самайна. Кель-

тские жрецы разводили боль-

шой костер, на котором совер-

шались жертвоприношения по-

велителю смерти. В жертву при-

носились не только животные,

но и люди. Друиды считали, если

Самайн останется довольным, то

он разрешит душам умерших

родственников посетить своих

верных почитателей. Сегодня это

явление назвали бы спиритиз-

мом или установлением связи с

бесами. Говоря иначе, прямым

поклонением дьяволу.

Языческие атрибуты

Традиция украшать дом тык-

вой с вырезанными глазами так-

же уходит корнями  в язычес-

кие жертвоприношения. В каче-

стве еще одного напоминания о

смерти и подношения злым

духам, на городских воротах

кельты вывешивали отрезанные

головы трупов или черепа. По-

зднее этот атрибут был заменен

фигурно вырезанной репой со

свечкой внутри. В наши дни репу

заменили на тыкву, потому что

на ней удобнее вырезать лицо

мертвеца. И хотя этот овощ

выглядит уже не так устрашаю-

ще, как отрезанная голова, тем

не менее он не теряет своего

оккультного значения.

Кому это на руку?

Откровенный садизм кельтов

пришелся по духу современным

сатанистам. В двадцатом веке

церковь Сатаны в Соединенных

Штатах признала праздник сво-

им. Подобно древним язычни-
кам, сатанисты считают, что свою

верность дьяволу они могут до-

казать посредством человечес-

ких жертвоприношений, при этом

лучше всего, если прольется

кровь именно невинной жерт-

вы. Жертвоприношения начина-

ются за несколько недель до

Хэллоуина, когда на ритуальных

алтарях убивают младенцев,

рожденных в сатанинской сек-

те. Хэллоуин весьма популярен

среди ведьм, колдунов и языч-

ников всех мастей, которые так-

же считают его своим праздни-

ком. И, конечно, приверженцев

оккультизма не может не радо-

вать растущая популярность язы-

ческой традиции среди молоде-

жи. Антон ЛаВей, основатель

церкви Сатаны, сказал: «Я рад,

что родители позволили своим

детям поклоняться дьяволу хотя

бы одну ночь в году. Добро

пожаловать в Хэллоуин».

Разрушение
нравственных основ

Даже если не брать в расчет

духовную основу праздника, все

равно остается очевидной его

вопиющая безнравственность.

Любой нормальный человек от-

несется к подобным маскарадам

с отвращением. И не зря.

Православный психолог Ники-

та Яночкин пишет, что посеще-

ние подобных сатанинских ша-

башей оказывает сильнейшее не-

гативное воздействие на психи-

ку человека.

 «Прежде всего у участников

языческого торжества происходит

явная деморализация, – утверж-

дает он. – Переодевания в демо-

нов, зомби, окровавленных жертв

обесценивают человеческую

жизнь. Снимаются внутренние

запреты на глумление над смер-

тью, увечьями, страданиями и

болезнями человека. Становит-

ся допустимо смеяться над ин-

валидами и мертвецами, лежать

в гробу в обнимку с "покойни-

ком", пить "кровь" из стеклян-

ных фужеров и т. п. А зло, ко-

торого следует избегать и боять-

ся – насилие, грабеж и убий-

ства – превращаются во время

Хэллоуина в детскую забаву.

Такое поведение совсем не-

характерно для психически нор-

мального человека даже в шу-

точной форме». (Источник Царь-

град.тв)

Демонизация
сознания

 Также эксперты отмечают, что

во время празднования Хэллоу-

ина происходит демонизация со-

знания, и это особенно опасно

для детей и молодежи. Люди с

более чувствительной психикой,

насмотревшись на вурдалаков,

зомби, вампиров и оборотней,

неизбежно начинают страдать

неврозами, страхами, фобиями,

ночными кошмарами и бессон-

ницей.

Формирует
жестокость

Люди с демонизированным

сознанием становятся либо пре-

ступниками, либо пациентами

психиатрических клиник. «В своей

работе мне приходится сталки-

ваться с наркоманами, алкого-

ликами, несостоявшимися само-

убийцами, некоторые из них со-

вершали убийства. – делится

Никита Яночкин. – Как специа-

лист я вижу довольно много

общих элементов в рисунках

малолетних правонарушителей и

в демонических образах Хэлло-

уина.

В арт-терапевтических груп-

пах эти ребята довольно часто

графически изображают отруб-

ленные головы, монстров, зом-

би и прочую нечисть. То есть

внутренний мир убийцы и ат-

мосфера дьявольского карнава-

ла с его образами и атрибути-

кой во многом схожи. Уверен,

что Хэллоуин и подобные ме-

роприятия в значительной мере

провоцируют социопатию у под-

ростков». (Источник: Царьград. тв).

Семена смерти

Стоит напомнить, что Хэллоу-

ин воспевает культ смерти. Это

в значительной мере способству-

ет танизации (танатос, др.-греч.,

"смерть") сознания участников

подобных мероприятий. Такое

панибратское отношение к смерти

наравне с идеями о никчемнос-

ти жизни, несомненно, подтал-

кивает молодых людей к мыс-

лям о суициде.

Христианский взгляд

Итак,  с точки зрения здра-

вого смысла и с позиции хрис-

Свидетельство бывшего сатаниста
Бывший сатанист напи-

сал предупреждение об

опасности празднования Хэл-

лоуина. В статье для ново-

стного издания

CharismaNews.com Джон Ра-

мирес, который был высоко-

поставленным священником

в Сатанинском храме, преж-

де чем открыл свое сердце

Евангелию, рассказал исто-

рию своей личной причаст-

ности к сатанизму и празд-

нованию Хэллоуина. Хотя некоторые полагают, что позволить

детям одеваться в костюмы и идти к соседям за конфетами

совершенно безопасно, Рамирес имеет совершенно другое

мнение. Он поделился тем, что он и его жена были сатанис-

тами и выбрали день Хэллоуина, чтобы пожениться. «Я вспо-

минаю ночь 31 октября 1987 года, когда у меня была самая

дьявольская свадьба на планете. Мы решили пожениться на

Хэллоуин, соединяя бракосочетание с демоническим ритуалом,

который совершался всю ночь. Наши венчальные колокола

были слышны до самого ада.

Как и для всех сатанистов, Хэллоуин был для нас особен-

ным праздником, и мы с нетерпением ждали его. Примерно

так ждут христиане Рождество или Пасху. Хеллоуин имеет

такой же вес для тех, кто поклоняется князю тьмы. В это

время колдуны заряжаются особой демонической силой для

своих страшных дел, потому что на землю выходит целый

легион духов-разрушителей.

В дни, предшествующие Хэллоуину, мы получали указания

из мира бесов, как нам увлечь души в преисподнюю. Под

прицелом были те, кто участвовал в Хеллоуине. Я спал весь

день, чтобы быть готовым к полуночи участвовать в демони-

ческой вакханалии. Казалось, весь ад опускался на землю

 Сейчас, когда я стал христианином, не перестаю удивлять-

ся невежеству и легкомыслию многих людей в отношении

празднования Хеллоуина.

Многие не видят вреда в этом празднике, потому что

считают его невинной забавой. Молодые парни и девушки

наносят на лица жуткий грим, одевают костюмы мертвецов и

зомби, украшают квартиры тыквами. И не подозревают, что

тем самым говорят бесам: «Вот мой дом, приходите сюда,

пожалуйста».

Участники жуткого веселья ошибочно полагают, что если

они не совершают каких-либо демонических ритуалов или

человеческих жертвоприношений, то не имеют ничего общего

с сатаной. Но на самом деле, как только такие люди наряди-

лись в соответствующие костюмы, они сразу же передали

законное право на свою душу дьяволу».

Несёт ли опасность Хэллоуин?

тианства Хэллоуин является опас-

ным праздником. Христиане не

должны принимать никакого

участия в этом богохульстве,

даже ради забавы: "Ибо что

общего у света со тьмою?" (2Кор.

6:14).

Хэллоуин – это попытка со-

единить свет и тьму, добро и

зло, подружиться с нечистой си-

лой. Это языческие обряды, ко-

торые набирают новую силу и

популярность среди детей и мо-

лодежи. Это сети оккультизма,

которые ловко использует дья-

вол, внушая людям, что это за-

мечательный безобидный празд-

ник, на котором просто весело и

интересно.

Такие праздники отдаляют от

Бога и приближают к тьме. Хэл-

лоуин диктует смерть и скорбь,

а Библия говорит о жизни с из-

бытком, об истинном счастье и

радости. "И не участвуйте в бес-

плодных делах тьмы, но и обли-

чайте" (Ефесянам 5:11).

“И не участвуйте в бесплодных делах тьмы, но и обличайте”(Еф. 5:11)

Страницу подготовила Татьяна Арчибасова
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«Самая моя большая по-
беда – это вера во Христа, –
утверждает Вячеслав Коро-
вин, мастер спорта между-
народного класса по легкой
атлетике. – Никакие другие
человеческие достижения не
сравнятся с откровением о
Его любви и той благодатью,
которая соединяет нас с
Небесами».

Вперед к Олимпу!

Спортом – метанием моло-

та – Вячеслав начал занимать-

ся в 1972 году, когда ему ис-

полнилось 10 лет. Пошел по

стопам отца, который достиг

неплохих результатов в метании

диска. Через семь лет Вячеслав

уже побеждал на российских со-

ревнованиях, и его пригласили

переехать из Нижнего Новгоро-

да в Краснодар. Там новым

тренером юного дарования стал

известный спортсмен, в прошлом

участник Олимпийских игр в Ме-

хико.

В Краснодаре семнадцатилет-

ний Вячеслав поступил в инсти-

тут физкультутры и продолжал

активно тренироваться. «Моей

целью и заветной мечтой стала

Олимпиада, – вспоминает Вя-

чеслав. –  Я понимал, что у меня

есть реальный шанс там ока-

заться, а, может быть, даже вы-

играть».

В 1981 году он попал в со-

став сборной СССР, получил

золото на чемпионате страны,

потом на чемпионате Европы в

Голландии завоевал бронзу. Был

лично знаком с такими знаме-

нитостями, как чемпион мира по

прыжкам с шестом Сергей Буб-

ка.

По словам Вячеслава, мно-

гие годы его жизнь подчиня-

лась расписанию сборов, сорев-

нований и выездов. Все работа-

ло только на одну главную цель

– попасть на Олимпиаду. Боль-

шой спорт требовал больших

жертв.

Шаг за шагом, Вячеслав уве-

ренно продвигался к высоким

результатам. И, казалось, побе-

да была уже не за горами, но

вдруг что-то пошло не так...

Провал

«В 1988 году я поехал в

Эстонию, где должен был со-

стояться отборочный тур на

Олимпийские игры в Сеуле, –

рассказывает Слава. – Я долго

готовился к этим соревновани-

ям, очень переживал. «На карту»

была поставлена вся моя даль-

нейшая спортивная карьера».

Конечно, волновался и тре-

нер. Он видел, каких результа-

тов добивался его подопечный,

метая молот дальше 80-ти мет-

ров. Это было расстояние, близ-

кое к мировым рекордам!

Но именно на тех соревнова-

ниях Вячеслав почему-то высту-

пил хуже, чем раньше. Его мо-

лот долетел только до отметки

78 метров. «Я до сих пор не

могу понять, как это получилось,

– удивляется Слава. – Ведь я

находился в отличной физичес-

кой форме. На тренировках мо-

лот летел на 84 метра. Но, вид-

но, поражение допустил Сам Бог».

Ушел из спорта

Итак, мечта, к которой Вячес-

лав стремился 16 лет, рухнула.

На Олимпиаду в Сеул он не попал,

хотя очень старался. «Можно

было, конечно, начать готовиться

к следующим Играм, но я не

захотел, – признается Слава. –

Пришла какая-то усталость, да и

травмы, полученные за много

лет, давали о себе знать».

Потренировавшись еще год,

Вячеслав ушел из спорта на-

всегда. А через год женился,

стал отцом дочери. Появились

новые заботы, нужно было обес-

печивать семью, искать другие

способы зарабатывать деньги.

Вячеслава как физически креп-

кого человека взяли в личную

охрану. Вместе с новым кругом

общения пришли и новые увле-

чения.

Алкоголь

Застольями в кругу друзей

Вячеслав не пренебрегал и рань-

ше. Привычка расслабляться с

помощью алкоголя появилась

еще в то время, когда Слава

занимался метанием молота.

«Выпивая, спортсмены снимают

напряжение, которое накаплива-

ется после тяжелых тренировок

и серьезных соревнований, –

комментирует Вячеслав. – Ребя-

та долго терпят, когда трениру-

ются, и после этого могут себе

позволить напиться. Потом, ког-

да человек заканчивает со

спортом, у него уже нет никаких

ограничений, а привычка упот-

реблять алкоголь остается».

Теперь можно было выпи-

вать хоть каждый день, и Вячес-

лав не упускал такую возмож-

ность.

Депрессия

Из-за нездорового пристрас-

тия разрушились не только чес-

толюбивые планы Вячеслава.

Развалилась и его семья. Жена,

не выдержав регулярных воз-

лияний Славы, подала на раз-

вод.

«Наступил самый мрачный

период моей жизни, – расска-

зывает Вячеслав. – Неудовлет-

воренность от того, что не могу

покорить ни одну из «вершин»

ни в спорте, ни в бизнесе, раз-

вод – все это спровоцировало

глубокий внутренний кризис. Я

постоянно спрашивал себя, за-

чем я вообще живу, какой смысл

в том, что делаю?»

Постепенно Вячеслава переста-

ло радовать все, даже алкоголь.

Не оставалось уже ни целей, ни

интересов, ни стимулов продол-

жать жить.

Путь Богоискания

Однажды в тренажерном

зале Слава разговорился со зна-

комым армянином. Узнав, что

Вячеслав борется с мрачными

мыслями, тот посоветовал: «Ты,

знаешь, Слав, когда я цепляю

на себя много духовных про-

блем, то иду в храм на причас-

тие. Ты же крещеный? Ну вот и

сходи!»

Это предложение почему-то

понравилось Вячеславу, и он

решил посетить храм в ближай-

шее воскресенье. Там он узнал,

что перед причастием нужно

исповедоваться в грехах и по-

этому купил брошюрку, подска-

зывающую как это делать пра-

вильно.

«Я исписал толстую тетрадь,

перечисляя свои грехи, – при-

знается Вячеслав. –  Впервые в

жизни был честным перед са-

мим собой: так мне хотелось

освободиться от душевного гру-

за. Потом пришел к батюшке и

искренне рассказал все, в чем

обличала совесть: и про выпив-

ку, и про разгульную жизнь, и

про многое другое».

Из храма Вячеслав вышел с

чувством облегчения, но в то же

время с ясным пониманием

своего бессилия. Он сознавал,

что пройдет немного времени –

и желание выпить снова возьмет

над ним верх. Тяга к спиртному

оказалась сильнее самых святых

устремлений.

Освобождение

Мысли о том, что он не мо-

жет противостоять греху, расстра-

ивала Вячеслава. Его охватила

какая-то неведомая раньше тос-

ка по Богу, которая побуждала

ездить по Святым местам, посе-

щать монастыри.

«В конце сентября 2009 года

я впервые услышал голос Бога,

– вспоминает Вячеслав. – Он ска-

зал мне, чтобы я бросил пить, и

Он даст мне все».

Конечно, Вячеславу хотелось

бросить пить. Но где взять силы?!

Он решил читать каждый день

молитвы по молитвослову – ут-

ром и вечером. Так Вячеслав

делал в течение месяца, а потом

вдруг сорвался. Купил 3 литра

пива и залпом выпил.

Как признается сам Вячес-

лав, на следующий день он не

мог подняться с постели – так

ему было плохо. Не стало луч-

ше и через день. «А потом у

меня открылась сильная рвота, и

после того, как я пришел в себя,

сразу понял – все, я свободен!»

С тех пор Вячеслав ни разу

не притронулся к выпивке. Ушло

страстное желание, злая похоть,

которая томила его долгие годы.

И это была Божья победа!

Коллега-христианка

В тот же, 2009 год, произош-

ло еще одно важное событие в

жизни Вячеслава.

«В то время я работал в

НЭСКе водителем, – рассказы-

вает он. – Общаясь с коллега-

ми, я обратил внимание на одну

миловидную женщину. Она по-

казалась мне привлекательной –

в ее глазах я увидел свет Божий.

Я начал наблюдать заи ней и

решил с ней познакомиться на

ближайшем корпоративе. Так и

получилось. Я договорился с Еле-

ной – так звали коллегу – о

встрече и в ближайшую пятни-

цу отправился на свидание.

Я ехал, предвкушая прият-

ный вечер, но каково же было

мое удивление, когда Елена села

в машину и сообщила: «Хочу

сразу тебе сказать, что я верую-

щая, хожу в евангельскую цер-

ковь и придерживаюсь очень

строгих взглядов».

Такого поворота Вячеслав не

ожидал, однако так просто рас-

ставаться с Еленой не захотел.

Поэтому и принял ее предложе-

ние поехать в тот вечер на ве-

чер христианской песни.

Покаяние

«Я ехал туда и думал, что,

если не понравится, сразу уйду,

– вспоминает Вячеслав. – Но как

только переступил порог зала,

сразу ощутил атмосферу Божье-

го присутствия. Это был Бог! Со-

мнений не было, ведь я уже пе-

реживал однажды Его при-

косновение, слышал Его голос.

На сцене звучали песни, про-

славляющие Бога, слова этих

песен были просты и понятны,

затрагивали душу. А проповедь

пастора была обращена прямо

ко мне: как будто он знал о

моих поисках Бога, о борьбе с

грехами».

Этот вечер стал поворотным

и в личной жизни Вячеслава, и

в его духовном взрослении. Его

сердце уже было готово для

принятия Благой вести.

На первом же богослужении

в церкви «Вифания» он принял

Христа как своего Господа и Спа-

сителя. Через некоторое время

принял водное крещение и сра-

зу сделал предложение Елене.

«Я вспомнил обещания Бога, о

том, что когда брошу пить, Он

даст мне все, – говорит Вячес-

лав. – Так и получилось. Гос-

подь подарил мне жену, сына и

новую работу. И, самое главное,

Он подарил мне спасение!»

Совершенная победа

По словам Вячеслава, всего

этого могло не быть, если бы

тогда, в 1988 году, он попал на

Олимпиаду.

«Как это ни странно звучит,

но я благодарен Богу, за тот

провал в Эстонию, – говорит

Слава в заключении. – Если бы

я поехал тогда на Игры, то моя

гордость, которая и без того была

непомерно раздута, разрушила

бы всю мою жизнь. Нужно было

сокрушить мое упорство и в такой

нищете духа показать мою нуж-

ду в Боге. Так что иногда путь к

победе лежит через поражение.

А Христос – это самая моя боль-

шая победа!»

Подготовила Татьяна Арчибасова

Самая большая победа

“И все почитаю за сор, чтобы приобрести Христа”(Фил.3:8)

Вячеслав Коровин
с семьей
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Саможалость разрушитель-

на. Когда мы жалеем себя, это

ещё больше усложняет ситуа-

цию, и чем дольше мы пре-

бываем в саможалости, тем

дольше будет длиться эта

ситуация. Фактически, мы час-

то саботируем собственный

успех, когда испытываем жа-

лость к самим себе.

Саможалость заставляет нас

застрять в прошлом или на-

стоящем и не позволяет нам

увидеть исполненное надеж-

ды будущее. Она удерживает

нас от базирующегося на том,

что было или что есть. Однако

как последователи Иисуса мы

должны помнить, что Бог —

это «Великий Я ЕСМЬ», а не

«Великий Я был» или «Вели-

кий Я буду». Если мы дышим,

есть надежда.

Нам часто стыдно, когда с

нами происходят плохие вещи,

или мы принимаем плохие ре-

шения и нам не нравятся их

последствия. Саможалость мо-

жет вырастать на почве сты-

да, стыда от того, что мы не

справились, как надо. Стыд

сигнализирует, что пришло

время меняться. Если мы не

разбираемся и не реагируем

правильно на стыд, это при-

водит к саможалости, а если

мы не разбираемся с саможа-

лостью, это может нам дорого

обойтись.

Саможалость, горечь и не-

нависть к себе разрушитель-

ны для нас. Если вы прямо

сейчас боретесь с этим, по-

просите Иисуса помочь вам.

Он всегда слышит искреннее

и смиренное сердце, которое

обращается к Нему за помо-

щью. Просто знайте, что вы не

одиноки, и есть надежда.

Бог вездесущ, а это значит,

что Он рядом, когда вы плаче-

те. Псалмопевец даже сказал,

что Он собирает ваши слёзы

в сосуд (Пс. 55:9). Он рядом с

вами и готов помочь. Пускай

мудрость, которую вы находи-

те в Его Слове, направляет

ваши мысли, слова и действия,

и вы не останетесь в своей

печали.

Саможалость хуже, чем за-

колоченный и заброшенный

район. В ней нет жизни или

укрытия. Попросите Бога о

помощи, и Он будет рядом.

Он одновременно и жизнь, и

убежище для страдающих.

Бог иногда посылает Свою

помощь в форме таких слов,

которые мы не хотим слышать.

Всё равно слушайте. Примите

Его наставления и внесите не-

обходимые коррективы в свою

жизнь, чтобы вырваться на сво-

боду и помочь другим.

Помните: вы не можете по-

мочь кому-то в чём-то, если

сами пребываете в плену. Если

раненые люди ранят людей,

то свободные люди освобож-

дают людей, и именно для

свободы Христос освободил нас

(Гал. 5:1).

Адам Левекки. GNC.news

Тебе пора идти самому...
Прощальное письмо наставника ученику

Джойс Майер в своем блоге

поделилась о том, что важнее

быть настоящим, нежели при-

творяться безупречным.

Часто твое "послание" никого

не интересует. Нет видимых от-

кликов на твои воззвания и при-

зывы. Равнодушные глаза, ус-

талые вздохи или осуждения за

спиной. Это чаще сопровождает

твои старания, чем благодар-

ность или доброе слово.  И только

осознание, что это все же кому-

то нужно, тебя удерживает от

порыва все бросить.

Есть среди толпы тот ОДИН,

кому жизненно необходимо ус-

лышать то, что ты говоришь, уви-

деть то, что ты показываешь, при-

нять руку помощи в том, что

тебе дано понимать. В его отча-

янных обстоятельствах ты – его

ответ! Ведь на самом деле ре-

зультат, которого ты ищешь –

это не аплодисменты, не группа

поддержки, а измененная жизнь!

Огонь в потухших глазах, вос-

становленные отношения на раз-

валинах чувств, новые победы

и окрыленная душа – вот каких

отзывов ищет истинное служе-

ние. Многие увлечены служени-

ем толпы. Но быть тем, кто ты

есть, ради ОДНОГО – это боль-

шая любовь, которая может иметь

источники только на небе.

Когда-то уставший пастух ос-

тавил в горах 99 овец ради од-

ной заблудшей овечки. Когда-то

одна потерянная драхма стала

причиной долгих тревог и иска-

Почему в жизни не должно
быть места для саможалости

Ты идешь, и я держу тебя

за руку, чтобы ты не споткнул-

ся, не потерял равновесие и

не упал. Но сколько это может

продолжаться? Как долго я

должен держать тебя за руку,

чтобы ты мог идти? Твоя глав-

ная задача – научиться ходить

самостоятельно. Ты сможешь!

И когда у тебя получится, ты

обрадуешься этому.

И после этого я не забуду

тебя, потому что тогда ты по-

любишь меня еще сильнее.

Но мы будем встречаться все

реже и реже. Ты научишься

все меньше нуждаться во мне.

Ты увидишь, что наши отно-

шения – это не взаимозави-

симость, когда люди «погло-

щают» друг друга в собствен-

ном эгоизме, заставляя при-

вязываться к себе.

Просто с моей помощью ты

нашел Бога. Человек, помога-

ющий нам приблизиться к

Богу, – это мост. Но ведь нельзя

вечно стоять на мосту – мост

не может быть целью в жиз-

ни. Теперь тебе пора идти

дальше. И не надо огляды-

ваться. Это не предательство

наших отношений. Это взрос-

ление. Да, оно немного с гру-

стью. Но надо взрослеть, чтоб

продолжить жизнь. Так долж-

но быть.

Придет время и ты тоже

станешь мостом для кого-то.

И тоже будешь провожать во

взрослую христианскую

жизнь. И будешь грустить и

радоваться одновременно. Мы

не можем жить только для

себя. Мы все творцы чьих-то

судеб и историй. Мосты очень

важны. Но это не конечная

остановка. Помни об этом, когда

станешь кому-то помогать, чтоб

суметь в свое время  отпус-

тить и не удержать.

Пусть много ног пробежит

через тебя к Богу! Пусть отстро-

ятся новые мосты в небо. Тебе

пора идти самому. Ты спра-

вишься! Ты готов! С Богом!

Лиана Давоян

Не останавливайся, даже ради одного человека!

ний для женщины, имевшей еще

9 таких же монет. Иисус пере-

плыл Геннисаретское озеро ради

одного бесноватого, чтоб осво-

бодить его, остановился в Сама-

рии ради одной женщины, чтоб

спасти ее, пришел в Вифезду ради

одного парализованного, чтоб ис-

целить его. Он не считал, что

напрасно тратил время и силы.

Да, за Ним ходили толпы. Но в

толпе Он всегда умел видеть того,

одного, кто на самом деле нуж-

дался в Нем. Он умел «оставить»

всех и говорить к сердцу одного.

Не умолкай! Пока есть ТОТ

единственный, кому нужен твой

дар – не останавливайся! Молю

тебя, не останавливайся ради

того, кто незримо стоит на краю

пропасти. Даже среди насмешек,

безразличия и критики,  песня

избавления ОДНОГО слышна

громче! Она поется и на небе. В

этой хвале участвуют и ангелы.

Это стоит того!

Лиана Давоян

Честность важнее совершенства
«Порой нас настолько сильно

беспокоит то, как мы выглядим

в глазах окружающих, что мы

становимся абсолютно инертны-

ми и приходим в ужас при

мысли о том, что о нас могут

плохо подумать. Но мне ка-

жется, что мы заслужим го-

раздо больше уважения со

стороны окружающих,

если будем честными и

перестанем что-либо

утаивать и притво-

ряться безупречны-

ми.

Я думаю, что люди при-

слушиваются ко мне, потому

что я привыкла открыто гово-

рить о своих проблемах, сла-

бостях и ошибках. Это помога-

ет немного успокоиться, почув-

ствовать внутреннюю связь со

мной, и даёт им надежду, ведь

если у меня получилось пре-

одолеть какие-то проблемы, у

них тоже это получится.

Перестаньте бояться ошибок

и поймите раз и навсегда:

ошибки неизбежны. Бог не

требует от нас никогда и ни в

чём не ошибаться. Он хочет,

чтобы мы были честными и

открыто признавали свои не-

достатки и промахи. Если мы

не будем утаивать их, Он по-

может нам от них избавиться

и добиться чего-то более су-

щественного в жизни.

Не скрывайте свои ошиб-

ки. Открыто признавайте их и

учитесь на них. Если вы буде-

те честными и открытыми пе-

ред Богом, Он поможет вам

преодолеть любые преграды».

Джойс Майер

joycemeyer.ru

“Начавший в вас доброе дело будет совершать его даже до дня Иисуса Христа”(Фил.1:6)
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На днях меня по-

сетила нежданная

гостья:

— Пора!  – сказа-

ла она. – Одного из

вас — или тебя, или

твою жену — я долж-

на забрать с собой.

Выбор за тобой.

— Послушай ,

«кума», — ответил я.

— Какой муж не от-

дал бы жизнь за

жену? Умирать нико-

му не хочется, но я

верю в Иисуса Хрис-

та, знаю, что меня

ждет на Небесах,

люблю свою жену, и

уж если так должно

быть, то забери меня,

она еще так радуется

жизни.

«Кума» посмотре-

ла на меня долгим

взглядом. Что-то про-

мелькнуло на ее лице:

— Как раз потому,

что ты любишь свою

жену, тебе следует

еще раз обдумать

свое решение. Поду-

май, как будет выг-

лядеть жизнь твоей

жены. Ее сердце

разбито. Ей придет-

ся жить с этим дальше, и все

заботы, которые вы прежде не-

сли вместе, лягут на ее плечи.

Жизнь станет ей в тягость, ког-

да тебя больше не окажется

рядом. Она будет, как слепая,

спотыкаться о каждый камень,

который ты больше не сможешь

убрать с ее пути. Никто не осу-

шит ей слезы, воспоминания

будут мучить ее. Даже вид тво-

ей ложки станет ранить, когда

она начнет накрывать стол для

себя одной. Она станет одино-

кой, ваши друзья покинут ее,

так как те, кто дружит с супру-

жеской парой, обычно не знают,

что им делать с оставшейся

половиной. Они все время бу-

дут оправдываться, находя “ува-

жительные” причины, чтобы ее

не навестить. В праздничные дни

они, может быть, пожелают ей

хорошо справить праздник, не

задумываясь над тем, как ей от

этого больно. Твоя жена будет

одиноко сидеть на стуле и по-

стоянно смотреть на тикающие

часы, но никто к ней не войдет

в дом: ни ты, ни кто-то другой,

который спросил бы о тебе, как

это не раз бывало раньше. Она

будет сидеть тихо, поджав губы,

и вспоминать все, что могла бы

сделать тебе доброго и не сде-

лала, что ни разу не поблагода-

рила тебя за то, что ты взял ее

в жены, что ты был хорошим

мужем. Невысказанные слова

любви камнем лягут на ее сер-

дце, сдавят ей дыхание и потя-

нут ее вниз. Она станет прокли-

нать те минуты, когда заставля-

ла тебя ждать, так как теперь

каждая минута будет восприни-

маться как тысяча пропавших

минут... Ее разум помутится, она

начнет разговаривать со стулом

и со столом, ведь у нее больше

нет никого, кому бы она могла

излить душу.

Потом она не захочет подни-

маться с постели: зачем подни-

маться, ведь ее никто не ждет,

никто не нуждается в ней. Ска-

жи, ты действительно хочешь

добровольно ввергнуть ее в та-

кое горе?

Я схватил «куму» за руку:

— Нет! — крикнул я. — Так

она не должна жить. Я люблю

ее больше, чем себя. Пусть я

останусь жить в таком горе и

несчастье, возьми ее в покой.

Она спит в комнате, она очень

устала. Унеси ее осторожно, толь-

ко не разбуди. Пусть она откро-

ет глаза тогда, когда окажется в

славе Божьей. Не дай ей про-

снуться раньше, а то она будет

переживать, справлюсь ли я без

нее.

«Кума» кивнула мне в знак

обещания, затем встала и на-

правилась к лестнице, ведущей

на верхний этаж.

— Нет! — крикнул я. — Ос-

тавь ее! Возьми меня! Я не пе-

ренесу этого: не слышать боль-

ше ее голоса, ее шагов в доме,

Как мы взращиваем
лицемеров

Дети всегда искренне выражают свои эмоции. Радуются-

ли, восторгаются ли – это неподдельно. Также искренен ребе-

нок в проявлениях жадности, зависти, возмущения и обид. Он

не задумывается о том,  что это — добро или зло? Он просто

реагирует на некое обстоятельство именно так, как его чувству-

ет.

Родители же часто, вместо того чтоб научить своего ребен-

ка справляться с проблемой и изменить его отношение к этой

проблеме, учат его менять свое поведение.

«Как тебе не стыдно!»  «Как ты себя ведешь? Все будут

смеяться над тобой!» «Посмотри, тот мальчик так не делает –

какой он хороший, а ты ?! Мне стыдно за тебя!» «Я не буду

тебя любить, если ты будешь так себя вести. Теперь все

будут говорить, что мой сын плохой. Пока ты так себя ведешь,

не подходи ко мне, я не хочу с тобой говорить!» 

И детское сердце, неспособное самостоятельно справиться с

внутренним разладом, теперь ещё испытывает огромное давле-

ние, которое и многим взрослым-то не по силам нести – страх

непринятия.

И они, вместо того чтобы прощать, учатся подавлять зло-

бу. Они не побеждают страх, а начинают бояться тайно – так,

чтоб никто не узнал и не высмеял. Не делятся с радостью

своим имуществом, а отступают перед силой. Не кричат о

своей боли, а разбиваются в молчаливом бессилии.

Они стараются быть лучшими во всем и глубоко страда-

ют, когда лучшим становится кто-то другой. Когда гулять с

папой идет брат или сестра, и мороженое купили не ему, а

тому, кто более послушный. Когда кому-то купили лучшую

игрушку и когда его День рождения не самый веселый в ми-

ре. Когда нечаянно пролитый чай или разбитое зеркало при-

равнивается к преступлению и он становится негодным ребен-

ком.

Зато первая медаль в спортивной школе вызывает у

родителей такой восторг и радость, что он чувствует себя

самым лучшим.  И все уже, вроде бы, забыли про разбитое

утром зеркало, а он никак не поймет: хороший он или все-

таки нет, заслужил он любовь или нет. И потому ему придет-

ся ещё и ещё достигать ее, заслуживать, доказывать свою

значимость... и подавлять то, что на самом деле внутри него.

Вот так из ЧЕЛОВЕКА мы делаем ЛИЦЕМЕРА.

Лиана Давоян

Живи сегодня
Нет смысла постигать ступень за ступенью, бороться, стре-

миться, смиряться, если ты не умеешь жить в СЕГОДНЯ.

ЗАВТРА – это неуловимая вершина, на пути к которой ждет

усталость и осознание того, что это опять не финиш. Бог мне

открыл, что вершина – это состояние моего сердца. И когда я

там окажусь – зависит от меня. Вершина – это СЕГОДНЯ.

Жить в победе, благодарить за все, любить ближних, про-

щать обидчиков, творить добро, наслаждаться прекрасным,

противостоять злу, побороть искушения, мечтать и трудиться,

верить и быть верным надо СЕГОДНЯ. ЗАВТРА не имеет сысла.

Мы просыпаемся в новое утро и опять СЕГОДНЯ. Не живя

каждое СЕГОДНЯ, мы оплакиваем каждое ВЧЕРА, а все потому

что постоянно ждем ЗАВТРА. Я на вершине СЕГОДНЯ. А ты?

Лиана Давоян

Используй время, пока
не пришла смерть

легкого дребезжания

посуды, когда она на-

крывает на стол для

завтрака... Я не смогу

сидеть за столом один,

не смогу лежать в по-

стели, не слыша рядом

ее дыхания. Разве ос-

танется в мире радость,

если она не будет в

ней принимать учас-

тия?! Стул в комнате,

на котором она сиде-

ла, пальто на вешалке,

которое она носила,

каждая рубашка, кото-

рую я возьму из шка-

фа и которая была ею

поглажена, каждый

мой носок, ею зашто-

панный, скамья в цер-

кви, где мы вместе мо-

лились... Как я перене-

су все это?

Я чуть не потерял

рассудок от мысли обо

всем , упущенном

мною. Как много не-

жных слов я не выс-

казал, как много доб-

рого не сделал! Зачем

я читал газету вмес-

то того, чтобы бесе-

довать с нею, смот-

реть на нее, ведь она

такая красивая! Она

мне так нравится, а в

последние годы я со-

всем не говорил ей об этом!

Почему я ни разу не сказал ей:

«Спасибо, что ты есть. Спасибо,

что ты вышла за меня замуж.

Спасибо, что я могу так же лю-

бить, как в первый день нашего

свидания»? Я никогда не благо-

дарил ее за то, что она дарит

мне свою жизнь, за ее терпе-

ние, которым она обезоружива-

ла мое нетерпение, за взгляд,

за эту улыбку из глубины серд-

ца. Теперь я знаю, что слова

«моя жена», которые мы, не за-

думываясь, произносим всю

жизнь, — самые прекрасные на

любом языке. Пусти меня еще

раз к ней, прежде чем ты отни-

мешь ее у меня, дай мне еще

одну неделю, лишь три дня, что-

бы наверстать все, что я упус-

тил...

Тут «кума» отошла от лестни-

цы, ведущей наверх, и подошла

к входной двери:

— Я обнаружила в своей

книге, что ошиблась номером

дома, — сказала она. — Вы за-

писаны у меня только через

несколько страниц. Не обессудь,

дружок. И вот тебе мой совет:

используйте время до тех пор,

пока я снова приду. Когда я

приду, я не смогу дать вам трех

дней и даже трех минут, чтобы

наверстать все то, что вы упус-

тили за тридцать лет.

По статье  Джо Ханс Реслер

“Нежданная кума”

“Вот, теперь время благоприятное, вот, теперь день спасения”(2Кор.6:2)
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Ваша основная цель

Главная цель свекрови — это

любить и радоваться отношени-

ям сына и его жены. Желайте

процветания их браку. И в са-

мом деле, эта женщина — ответ

на его горячие молитвы Богу дать

ему благочестивую жену! Он мо-

лился об этом годами. Вы с тре-

вогой ждали дня, когда ваш сын

скажет: «Мам, я нашёл её. Я

нашёл девушку, на которой хочу

жениться».

Несмотря на свои добрые на-

мерения, вы удивляетесь или ис-

пытываете разочарование, когда

видите то, что происходит в их

отношениях. Порой реакция не-

вестки доставляет вам боль. Ко-

нечно же, вы в курсе о грани-

цах, которые вам нужно соблю-

дать, и о том, что надо разви-

вать надёжные, искренние отно-

шения. Кроме того, это должны

быть такие отношения, которые

станут благословением для муж-

чины, которого вы так сильно

любите.

Чтобы развить отношения, где

царит любовь и искренность с

женщиной, которую любит ваш

сын, эти отношения должны ра-

довать невестку. Вам выпала

честь научиться любить жену

вашего сына. Вы ведь тоже хо-

тите, чтобы ваша свекровь по-

любила вашу дочь (разумеется,

если у вас есть дочь). Для того,

чтобы так относиться и так по-

ступать, задайте себе эти труд-

ные вопросы. «Чьи чувства до-

роже для меня — её или мои?

Что самое важное для невестки?

Создаст ли приглашение погос-

тить у меня во время отпуска

напряжённость в их браке? Я

хочу сказать невестке спасибо

за согласие посвятить жизнь

моему сыну. Помогут ли ей мои

слова почувствовать себя уве-

ренной? Или они напугают её?»

Как укрепить брак
вашего сына

Главный способ поддержать

брак вашего сына — это любить

его жену. Предлагаю вашему

вниманию способы выражения

любви, которые применяла моя

благочестивая свекровь для ук-

репления брака своего сына че-

рез её любовь ко мне. Я глубо-

ко благодарна ей за пример!

1.Показывайте любовь
на деле.
 

Вспомните о дне рождения

вашей невестки. Купите ей по-

дарок на Рождество. Для нала-

живания отношений позвоните

или отправьте сообщение. Вы-

ражайте поддержку вашей не-

вестке и постарайтесь её понять.

Ищите пути, как выразить ува-

жение к жене своего сына: нуж-

но не только слушать её внима-

тельно, но и показывать любовь

делами. Проявляя уважение к

ней, старайтесь превзойти дру-

гих в этом (Римлянам 12:10).

2. Пусть брак сына будет
для вас важнее, чем ваши
отношения с ним.

Давайте советы, только ког-

да вас попросят об этом. Отно-

шения невестки с вашим сы-

ном важнее ваших отношений с

ним. Если ему придётся выби-

рать между невесткой и вами,

помогите ему выбрать свою

жену! Это непростой, но правиль-

ный выбор.

Бог благословил меня чудес-

ной свекровью. Энн Ортлунд ни

под каким видом не показыва-

ла своего разочарования в из-

браннице своего талантливого

сына. Она никогда не давала

мне непрошенных советов, как

стать лучшей женой или луч-

шей невесткой.

Однажды я делилась с Энн

тем, что у меня было на сердце,

и заметила фото, стоявшее на

ночном столике, где были запе-

чатлены её супруг вместе с моим

мужем на матче по американс-

кому футболу.

«Ну разве они не прекрас-

ны!», — сказала я. Она согласи-

лась с теплотой! «Я так благо-

дарна мужу за то, что он был на

игре с Бадом, когда тот получил

травму!». Затем я погрузилась в

раздумья и произнесла: «Мне

нравится, когда у Бада волосы

покороче».

«Нравится покороче?» — с кро-

тостью спросила она.  «О, Дже-

ни, я думала, он отрастил воло-

сы, потому что ты попросила его

не стричься».

«Нет, дело не во мне. Пони-

маете, Энн, я не знаю, как ска-

зать ему об этом, ведь ему нра-

вится такая длина волос. При

этом я не хочу показаться при-

дирчивой, так как мы с ним в

браке всего полгода!».

«Что ж, Джени». Свекровь

наклонилась над сумочкой, дос-

тала деньги и с любовью пере-

дала их мне. «Обязательно пого-

вори с ним. А иначе как он уз-

нает о том, что ты думаешь?

Для этого  выбери подходящее

время. Помолись. Не поднимай

вопрос, когда он вернётся с

работы или проголодается. Вы-

дастся свободный вечер — при-

гласи его поужинать. Наслаждай-

тесь общением, а потом, в под-

ходящий момент поделись с ним

своими мыслями. Не плачь, не

бойся и не выдвигай требова-

ний — веди себя спокойно и

будь искренней — открой ему

сердце и расскажи о том, что

беспокоит тебя».

Энн была очень мудрой. Она

не препятствовала своему сыну

оставить отца и её, чтобы он

прилепился ко мне, своей жене

(Бытие 2:24). Я последовала её

совету, потому что она проявила

уважение к моим отношениям с

её сыном, показав, что для неё

они важнее её отношений с ним.

Представьте нашу с мамой ра-

дость, когда в следующий вечер

мы переглянулись с ней, уви-

дев Бада с красивой стрижкой!

3.Не беспокойтесь насчёт
её способности вести хозяй-
ство и воспитывать детей.

Вам уже выпала возможность

построить собственный дом и

воспитать сына согласно вашим

представлениям о том, как сде-

лать это наилучшим образом.

Теперь настала очередь вашей

невестки. Проявите к ней лю-

бовь — не препятствуйте ей со-

стояться как домохозяйке и

маме.

Не выказывайте страх или

разочарование, но проявите тер-

пение и будьте открытой. По-

просите Небесного Отца помочь

вам научиться владеть собой и

не говорить о своих опасениях

(Галатам 5:22-23). Близкие се-

Как полюбить свою невестку

мейные отношения помогут вам

быть искренней и озвучивать

жизненно важные вопросы и

трудности. Спросите у невестки

с любовью: «Ты вернулась на

работу и при этом заботишься о

троих малышах. Успеваешь ли

ты справляться со всем? Я вос-

хищена твоей профессиональной

ответственностью! Могу ли я чем-

то помочь тебе в это время, ког-

да дел невпроворот?».

Время от времени настоящее

смирение отходит в сторону и

возвышает ближнего. Вы хоти-

те, чтобы вас услышали и хоти-

те получить уважение, но эти же-

лания могут представлять угро-

зу счастью вашего сына. Стоит

ли озвучивать их? Не соревнуй-

тесь с невесткой. Порадуйтесь

её достижениям там, где она

добилась большего успеха, чем

вы! В таких бессмысленных со-

ревнованиях нет победителей —

в них больше всех несёт потери

ваш сын.  

Доверяйте Христу
в сложные периоды

А что, если вы не согласны в

чём-то с невесткой и она чем-то

обидела вас? Как поступал Спа-

ситель наш, когда Его не заме-

чали, обижали и проявляли не-

уважение? Он принимал сие по-

ношение ради Царства. Он по-

беждал зло добром (Римлянам

12:21). Поступайте так же, как

Иисус, опираясь на Его благо-

дать. Поступайте так же, как Он,

для Его славы.

Лучший способ развить хо-

рошие отношения с невесткой

— это проводить время с Отцом

обеих семей. Наполняйте чашу

своей души добротой и мудро-

стью Бога, чтобы эти добродете-

ли переливалась через край! Если

вас (как это обычно происходит

в близких семейных отношени-

ях), обидят, то из ваших уст будет

исходить слово Отца, а не плот-

ское мнение и жалобы.

Чаще пейте из родников Бо-

жьих и меньше изливайте плот-

ских мыслей — и вы никогда не

будете опустошённой. Вспомним

обещание Иисуса: «А кто будет

пить воду, которую Я дам ему,

тот не будет жаждать вовек; но

вода, которую Я дам ему, сде-

лается в нем источником воды,

текущей в жизнь вечную» (Иоанна

4:14). Позвольте Христу подарить

вам такие отношения с невест-

кой, которые заложат крепкое ос-

нование для многих будущих

поколений (Исаия 58:12).

Джени Ортлунд — вице-президент

служения «Обновление» и автор книги

«Помогите! Я жена моего пастора».

Перевод Владимира Михайленко

Источник: GNC.org

“Мудрость, сходящая свыше, во-первых, чиста, потом мирна, скромна,послушлива”(Иак.3:17)

У вас есть пробле-
ма. Вы любите мужа
другой женщины. По
сути дела, вы любили
его задолго до того, как
он познакомилась с ней,
ведь он – ваш сын. Од-
нако он предпочитает
её вам!

Вы любите его, ведь
долгое время вы очень
много вкладывались в
него, но вы понимаете:
ваш сын будет заботить-
ся и должен заботиться
о своей жене как о глав-
ной женщине своей
жизни. Как не испор-
тить, как построить от-
ношения со своей не-
весткой? Как не отгора-
живаться от неё, а про-
ложить путь к её душе?
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В Библии есть очень ко-
роткие, но емкие предложе-
ния, которые выглядят как
новые заповеди, помимо тех
десяти, которые были даны
еще Моисею.

Они записаны в 1 Послании

Фессалоникийцам 5:16-22 и на-

чинаются со слов: «Всегда ра-

дуйтесь!». Итак,

«Всегда радуйтесь.

Непрестанно молитесь.

За все благодарите: ибо та-

кова о вас воля Божия во Хри-

сте Иисусе.

Духа не угашайте.

Пророчества не уничижайте.

Все испытывайте, хорошего

держитесь.

Удерживайтесь от всякого

рода зла».

Обратите внимание, что все

эти предложения не просто пе-

речислены как независимые друг

от друга. На самом деле здесь

одна мысль находится внутри

другой, как матрешка в матреш-

ке – от большой к маленькой.

Эти мысли дополняют друг друга

и дают нам понимание, как же

достичь радости.

Давайте начнем с самой боль-

шой, главной, «матрешки», в ко-

торую помещены все остальные

– «Всегда радуйтесь». Иными сло-

вами, если исполнять все осталь-

ные заповеди, то мы придем к

главной – радоваться, несмотря

ни на что.

Возникает вопрос: а можно ли

вообще повелевать радоваться?

Разве радость – это кран  с во-

дой, который можно открыть или

закрыть? Или это выключатель,

который можно включить? Вклю-

чил – и я радуюсь. Но будет ли

это настоящая радость или про-

сто деланная улыбка? Ведь ис-

тинная радость – это реакция на

что-то, это отражение положитель-

ной эмоции, не так ли? А эмоции

мы не включаем, а проявляем на

определенные обстоятельства.

Однако Бог повелевает радо-

ваться всегда. Стало быть для

нас это не просто пожелание.

Бог возлагает на нас ответствен-

ность за нашу радость и далее

дает эту цепочку мыслей, своего

рода рецепт, соблюдая который,

мы научимся всегда радовать-

ся.

И начинать надо с последне-

го «ингредиента», который зву-

чит так:

1. «Удерживайтесь
от всякого рода зла»

 Здесь речь идет о грехе. У

людей этого мира грех не ассо-

циируется со злом. Он их вле-

чет, сулит удовольствие и ра-

дость. Но в Библии о грехе на-

писано следующее: «Похоть же,

зачав, рождает грех, а сделан-

ный грех рождает смерть»

(Иак.1:15).

На самом деле грех не при-

несет тебе радости. В нем нет

этой функции, в нем нет насто-

ящего счастья, какой бы краси-

вой у него ни была обертка или

реклама.

Обратите внимание на слово

«удерживайся», которое можно

сравнить с упряжкой для лоша-

дей, которых надо обуздать или

удержать, если они несутся не

туда, куда надо.

Далее – «от всякого рода зла».

Стало быть, зло имеет много раз-

новидностей. И вот чтобы не раз-

бираться, что это за разные роды

зла, прочтем второй пункт на-

шего рецепта радости.

  2. «Все
испытывайте,

хорошего держитесь»

 Для того чтобы не впасть

во зло, надо прежде искать добра.

То есть основная наша педаль

– не тормоз на зло, а газ, но

только на добро. Тогда не при-

дется тормозить перед злом. Бог

говорит: «Ищите доброго, ищите

Меня, ищете хорошего – того,

что полезно». К этому надо бу-

дет прилагать усилия, это не

лежит на поверхности. Нужно

будет потратить силы, чтобы

найти что-то доброе. И вновь

возникает вопрос: где его ис-

кать, это доброе? А ответ в сле-

дующем пункте.

3.  «Пророчества
не уничижайте»

 А это сказано о Слове Бо-

жьем, о Библии.  В ней содер-

жатся и главные пророчества о

Христе, и личные пророчества

для каждого, кто ее читает. Имен-

но там можно найти то самое

доброе, что есть в этом мире.

Нет в этом мире ничего бо-

лее надежного, более крепкого,

более предназначенного для тво-

ей радости, чем это Слово. Оно

дано не для того, чтобы тебя

угнетать или в чем-то ограни-

чить. Наоборот, Бог дал нам его

для того, чтобы мы обрели сво-

боду. «И познаете истину, и ис-

тина сделает вас свободными»

(Иоан.8:32). А истина – это и

есть Сам Господь и Его Слово.

 «Пророчества не уничижай-

те» означает оценить по досто-

инству Слово Божье, схватиться

за него, изучать, исследовать и

жить по нему.

У Бога есть предназначение

для каждого из нас. Бог имеет

план для нашей жизни. И Его

намерения нам во благо, а не

на зло, чтобы дать нам будущ-

ность и надежду. Бог говорит:

«Мои намерения не для того,

чтобы что-то у тебя взять. Мои

намерения, чтобы тебе дать боль-

ше, чем даже ты просишь или о

чем помышляешь».

И опять мы пришли к вопро-

су, как же понять намерения Бо-

жьи относительно нашей жиз-

ни? Читаем следующий пункт.

4. «Духа не
угашайте»

Дух Святой всегда горит, как

те языки на апостолах во время

Пятидесятницы. И Он постоянно

готов нас зажигать огнем Божь-

ей любви, служения людям,

стремлением к святости. Важно

не угашать этот огонь внутри

себя. Наша задача – хотя бы не

мешать Богу делать то, что Он

уже начал  в нас делать.

 У Духа Святого много да-

ров. Бог дал их, чтобы, исполь-

зуя их, мы приносили свои пло-

ды духа, среди которых: любовь,

мир, долготерпение, благость, кро-

тость, воздержание, милосердие,

вера, и, наконец, радость.

Поэтому еще сказано: «Не

упиваетесь вином, но исполняй-

тесь Духом Святым».  Почему

нельзя упиваться именно вином?

Потому что у людей вино ас-

социируется с радостью. И оно

является подменой истинной ра-

дости в Духе Святом.

 Крещение Духом Святым или

сошествие Духа Святого всегда

сопровождалось радостью. Об

этом сказано практически вез-

де.«И была радость великая в

том городе» (Деян.8:8), когда Дух

Святой сошел  «нечистые духи

из многих, одержимых ими,

выходили с великим воплем, а

многие расслабленные и хромые

исцелялись» (Деян.8:7).

 Бог хочет, чтобы мы пребы-

вали в такой радости, потому

советует не угашать Духа Свято-

го каким-нибудь грехом, или не-

праведным гневом, или раздра-

жением.

Как еще можно угасить Духа

Святого? И вот мы подошли к

последним пунктам, так назы-

ваемым топ-3, самым известным

стихам Библии.

5. «За все
благодарите, ибо
такова о вас воля
Божья во Христе

Иисусе»

Самое большое, что может

угасить Святого Духа, это пере-

стать благодарить Бога, что оз-

начает не замечать то, что дела-

ет в вашей жизни Бог. Хотите

Духа Святого не угашать? На-

учитесь за все благодарить Бога.

Дух угашается неблагодарностью,

потому что благодарность – это

то единственное, что вообще мы

можем дать Богу. Все остальное

Он  дал нам. Мы им живем, и

все – от Него.

 Многих в этом стихе сму-

щает слово «за все». Неужели

за горе и беду тоже надо благо-

дарить? Здесь имеется в виду

не банальное слово спасибо, ко-

торое мы произносим в знак бла-

годарности за что-то хорошее.

 «За все благодарить» – это

значит, что я все воспринимаю

в своей жизни как дар Божий, я

знаю, от Кого завишу, Кто ведет

меня по жизни. Поэтому, что бы

ни случилось, я признаю власть

Бога в моей жизни и Его води-

тельство. Я не благодарю Его за

несчастье. Но я знаю, что Бог

меня сюда ввел и допустил это

в моей жизни для чего-то. И

еще я помню, что любящим Бога

все содействует ко благу. Пото-

му я благодарю не за несчастье,

а за то, что Бог со мной в этом

несчастье и поможет справиться

с ним. «И даже если я пойду

долиной смертной тени, Твой

жезл и Твой посох, они успока-

ивают меня», – сказано в изве-

стном 22-м Псалме.

Благодарность может быть

только у смиренного человека. А

смиренным Бог даёт благодать.

 Гордый человек всегда счи-

тает, что ему дано меньше, неже-

ли он заслужил.  Но если ты по-

настоящему смирен, то будешь

по-настоящему благословлен.

Благодарность – это и есть

правильное отношение не толь-

ко к нашему прошлому, но это

что-то и для будущего.

Эта благодарность нужна не

Богу. Она  нужна тебе. Когда ты

благодаришь, ты как будто на

свою тарелку кладешь добавку.

Вспомните о десяти прокажен-

ных, котрых исцелил Иисус. Толь-

ко один из них вернулся с бла-

годарностью. И за это получил

еще и спасение: «Вера твоя спас-

ла тебя», – сказал ему Христос.

Благодарность делает тебя ве-

рующим, а неблагодарность уби-

вает веру. Благодарность – это

признак зрелого христианства.

Неблагодарность начинается

с того, что человек забывает доб-

ро, сделанное ему. За забвением

следует равнодушие, когда уже

ничего не цепляет. За равноду-

шием – неудовлетворенность,

скука, затем приходит отчаяние,

а за отчаянием очень часто по-

является хула на Бога. Да не

будет этого с нами, потому что

неблагодарных Бог может предать

превратному уму: «И как они не

заботились иметь Бога в разу-

ме, то предал их Бог преврат-

ному уму – делать непотреб-

ства» (Рим.1:28).

У каждого из нас есть за

что благодарить Бога. Но как

же возгревать это в себе? От-

куда берется благодарность?

6. «Непрестанно
молитесь»

 Хочешь быть благодарным?

Пусть твоя молитва не останав-

ливается и не остывает. Молись

духом, вслух, про себя, в любом

месте, при каждом удобном слу-

чае. Все делай вместе с Госпо-

дом, будь на связи с Богом не-

прерывно. Когда ты молишься,

ты говоришь: «Господи, я с То-

бой на  связи и за все Тебе

благодарен».

Пребывать в Божьем
присутствии

Так что же все-таки надо де-

лать? Всегда радоваться, непрес-

танно молиться или за все бла-

годарить? Или все сразу одно-

временно? Ведь везде есть обоб-

щающие слова – все, всегда,

непрестанно. Радость, молитва и

благодарение соединяются вмес-

те в Божьем присутствии. Не уходи

из Божьего присутствия никогда.

В Его присутствии у тебя будет и

молитва, и благодарность, и ра-

дость.

 Итак, идя по цепочке этих

слов, вкладывая «матрешку за

матрешкой», мы подошли к са-

мой большой и главной из них:

«Всегда радуйтесь». Бог хочет,
чтобы радость наша была совер-

шенной.

И заканчивается этот контекст

словами: «Сам же Бог мира да

освятит вас во всей полноте, и

ваш дух и душа и тело во всей

целости да сохранится без поро-

ка в пришествие Господа нашего

Иисуса Христа. Верен Призываю-

щий вас, Который и сотворит сие»

(1Фесс.5:23-24).

Виталий Накул, доктор богословия,

пастор Церкви христиан веры

евангельской «Вифания»

Рецепт радости

“Всегда радуйтесь, непрестанно молитесь, за все благодарите”(1Фес.5:16)
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Эту молитву достаточно совершить один раз, но
искренне, и Бог простит все твои грехи.

www.youtube.com
наберите в поиске

«Посмотри, чтобы спастись»

Молитва покаяния
Иисус Христос!

Я признаю себя грешником. Верую,

что Ты умер за грехи людей

и воскрес!

Прости меня за все мои грехи.

Принимаю Тебя, Иисус Христос, своим

Спасителем и Господом. Ради Тебя я

прощаю всех своих обидчиков.

Веди меня Духом Святым

и пребудь во мне.

Слава тебе, мой Господь!

Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже тогда,

когда ты грешил, Он любил тебя и стучал в твое

сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в этой

жизни, но и в вечности. Для этого Бог отдал на

распятие Своего Сына Иисуса Христа, «дабы вся-

кий верующий в Него не погиб, но имел жизнь

вечную» (Ин. 3:16).

Тебе остается только поверить в это и признать

себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет пра-

ведного ни одного. Каждый из нас рождается,

имея греховную природу из-за грехопадения пер-

вых людей. Мы рождаемся не православными, не

католиками или мусульманами, а грешниками.

В процессе жизни эта греховная природа про-

являет себя в нарушении Божьего закона, тех запо-

ведей, которые написаны в сердце каждого чело-

века. Но есть путь для примирения грешника со

святым Богом – Иисус Христос. «Един Бог, един и

посредник между Богом и человеками, человек

Христос Иисус, предавший Себя для искупления

всех» (1Тим. 2:5-6). Он взял на Себя все наши

грехи и воскрес для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя греш-

ником, если хочешь принять Иисуса в сердце и

обрести спасение, произнеси вслух молитву покая-

ния, ибо «сердцем веруют к праведности, а устами

исповедуют ко спасению» (Рим. 10:10).

Однажды путешественник по-

пал в незнакомый город, в кото-

ром все были закованы в кан-

далы. У людей не было воз-

можности свободно передвигать-

ся, они не могли ходить туда,

куда хотели. Путешественник по-

думал: «А если и мне наденут

оковы, что тогда делать»? В ту

же секунду появилась стража и

заковала его в кандалы.

Потеряв возможность дви-

гаться дальше, путешественник

приуныл. Он начал спрашивать

местных жителей, почему все

закованы в кандалы? Но те толь-

ко отвечали, что такой порядок

был всегда. Так неужели все

жители города навсегда обре-

чены на такую скованность?

Но ему ответили, что, по слу-

хам, в городе иногда появляет-

ся один старик, который абсо-

лютно свободен, и только он

знает, как избавиться от оков.

Вот только появляется он очень

редко, так что это больше похо-

же на сказку. Тогда путешествен-

ник решил найти загадочного ста-

рика.

С тех пор прошло несколько

лет, но путешественник не те-

рял надежды встретить свобод-

ного старика. И вот однажды он

его увидел: тот не спеша шел

по улице. Сколько же радости

было в сердце путешественни-

ка! Ведь сейчас он услышит

секрет.

С трепетом он подошел к ста-

рику и спросил, как же можно

освободиться от ненавистных кан-

далов? На что старик ответил:

«Мысленно скажи про себя: «Пусть

стража немедленно снимет с

меня кандалы», – и ты будешь

свободен».

Путешественник подумал, что

это шутка, но делать было нече-

го, и нехотя он мысленно произ-

нес заветные слова. Через се-

кунду появилась стража и осво-

бодила путешественника.

В тот же день он собрался в

дальний путь. За воротами он

встретил загадочного старика.

«Что это за город?» – спросил

он. На что старик ответил: «Это

город, где становятся узниками

и освобождаются от уз, лишь

подумав об этом. Ты потому и

спасся, что поверил моим сло-

вам. А те, кто не верит, остаются

узниками навсегда, и я уже

ничем не могу им помочь».

***

Вот такая выдуманная исто-

рия. Но есть и реальные исто-

рии, только в них речь идет о

вере. В Библии можно прочесть

подобную историю. «Полководец

арамейского царя Нееман был

большим человеком и важным

лицом при своем владыке. Че-

рез него Господь даровал ара-

меям победу; он был могучим

воином, но страдал проказой» (4

Царств 5:1-14). Нееман долгое

время был закован в свою бо-

лезнь, от которой, казалось, не

было спасения. И вдруг он уз-

нал путь к исцелению. Вестни-

ком от пророка Елисея стала

маленькая еврейская девочка.

«Елисей передал ему через ве-

стника: «Иди и омойся семь раз

в Иордане - твое тело обновится

и станет чистым» (4 Царств 5:1-

14).

Какое-то время он противил-

ся тому, что сказала ему девоч-

ка, но его все-таки убедили сде-

лать то, что советует пророк че-

рез свою посланницу, и смог

освободиться от оков, сковыва-

ющих его сознание. Исцеление

пришло сразу же после того, как

Нееман совершил семикратное

омовение в Иордане: «Тогда Не-

еман пошел и семь раз окунул-

ся в Иордане, как сказал чело-

век Божий. И тело его стало

чистым» (4 Царств 5:1-14).

***

Человек так устроен, что сам

на себя может навесить ярлыки

и жить с грузом этих ярлыков.

История Неемана не единствен-

ная. В Библии есть еще приме-

ры людей, которые имели не-

правильные представления о

самом себе.

Например, Гедеон. В то вре-

мя после нескольких десятиле-

тий мира и покоя Израиль нача-

ли притеснять мадианитяне. Ев-

рейский народ страдал от голо-

да и непосильной работы. Са-

мым правильным было в такой

ситуации взывать о помощи, и

помощь пришла от Господа. Ге-

деон был всего лишь бедняком,

тайно выколачивающим пшени-

цу, чтобы скрыть ее от притес-

нителей. И тем не менее в гла-

зах Бога он оказался мужем

сильным, который, доверял Богу

и следовал за Ним, послушно

выполняя все Его указания.

У Бога был план относитель-

но его жизни, но у Гедеона было

свое видение ситуации, он ви-

дел себя не таким, как видят

его окружающие люди, не та-

ким как видит его Господь, по-

этому он не поверил, что при-

ветствие обращено к нему. «И

явился ему Ангел Господень и

сказал ему: Господь с тобою, муж

сильный!» (Суд. 6:12).

Победа принадлежит тем, кто

оттачивает свой меч верой.

Гедеон никогда не ставил

перед собой больших задач, он

никогда не стремился к лидер-

ству, скорее всего и в себя он

тоже не верил. Но по каким-то

причинам, известным только Богу,

был избран и назначен освобо-

дителем: «Иди с этою силою

твоею и спаси Израиля от руки

Мадианитян; Я посылаю тебя»

(Судей 6:14). От него только тре-

бовалось поверить Господу,

стряхнуть с себя оковы, распра-

вить крылья и пойти вперед, и

результат не заставил себя ждать.

***

Когда бывает благоприятное

время для освобождения от оков?

Если смотреть глобально, то все-

гда найдутся обстоятельства, ко-

торые будут мешать. Но, в пер-

вую очередь, препятствия нахо-

дятся внутри человека, и сбро-

сить их одновременно и очень

легко, и очень трудно. Нужно

сказать себе: «я свободен, я смо-

гу», и поверить в это. Поверить

также в то, что Бог поможет стать

свободным. Ведь главная побе-

да, которая приносит свободу

всем, уже совершена – победа

Иисуса Христа на Голгофе.

Надо поверить в это, осоз-

нать свою нужду в Спасителе,

покаяться в своих грехах, в сво-

ем бессилии делать что-либо са-

мостоятельно, без Бога – и око-

вы тут же исчезнут, разобьются

о скалу веры.

Наталья Кудряшова

Во власти оков

“И сия есть победа, победившая мир, вера ваша”(1Иоан.5:4)



Апостольский
символ веры
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Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Господа нашего, Который был зачат

Святым Духом, рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате, был распят, умер и

погребен, сошел в ад, в третий день воскрес из мертвых, восшел на небеса и восседает

одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Церковь, общение святых, прощение грехов,

воскресение тела, жизнь вечную. Аминь.

Мы верим

– в Бога – Отца, Творца

неба и земли, всего видимого

и невидимого, Вечносущего,

Святого, Источника жизни;

– в Единого Господа Иису-

са Христа – Сына Божия, рож-

ОСНОВЫ ВЕРЫ Евангельских церквей России
новенное Слово Божье, един-

ственное безошибочное мерило

веры и руководство в жизни.

Мы верим, что человек со-

здан Богом по образу и подо-

бию Своему. Вследствие грехо-

падения Адама и Евы отноше-

ния человека с Богом наруши-

лись, природа человека приоб-

рела греховные качества и ста-

ла смертной. Восстановление от-

ношений человека с Богом, спа-

денного от Духа Святого и Девы

Марии, распятого за нас, умер-

шего и в третий день воскрес-

шего, вознесшегося на небо и

сидящего одесную Отца и вновь

грядущего судить живых и мер-

твых, и Его Царство не прекра-

тится;

– в Духа Святого Единосущ-

ного с Отцом и Сыном, Чья мис-

сия – обличать мир в грехе, сви-

детельствовать об Иисусе Хрис-

те, раздавать духовные дары чле-

нам Тела Христова (Церкви), со-

вершая в них духовный рост.

Мы верим, что Библия есть

полное,  непогрешимое, богодух-

сение наше совершается по

благодати, верою в Господа

нашего Иисуса Христа.

Мы верим, что Церковь

есть живое духовное тело, гла-

ва которого – Христос. Вся-

кий человек, верующий в

Иисуса Христа как в своего

Спасителя, через покаяние и

водное крещение, приобща-

ется к Святой Церкви и име-

ет жизнь вечную.

Интернет-радио «Пилигрим»
Радио «Пилигрим» вдохновляет слушателей

жить полноценной христианской жизнью.

Каждый день, кроме воскресенья, с 8 до 9 утра,

в прямом эфире часовая утренняя передача «Бодрое

утро!», в которой звучат христианские новости, рас-

суждения о Слове Божьем, обсуждения насущных

тем с гостями студии, ответы на комментарии слушателей.

Трансляция радио идет через интернет во все социальные сети

под ником @radiopiligrim.

Приложение: www.radiopiligrim.ru/#download

Вопросы, часто задаваемые
евангельским христианам
Что евангельские

христиане думают о
церковных традициях?

Евангельские христиане чтят

церковные традиции, но не обо-

жествляют их и не придержива-

ются традиций и преданий в

том случае, если они противо-

речат Священному Писанию.

Христиане обосновывают это

в первую очередь замечаниями

Иисуса в Евангелии от Марка

7:8: «Ибо вы, оставив заповедь

Божию, держитесь предания че-

ловеческого». А также в Еванге-

лии от Матфея 15:3: «Зачем вы

преступаете заповедь Божию

ради предания вашего?» Для

евангельских христиан главным

является Слово Божье, Библия.

Почему большинство
евангельских христиан
не крестят младенцев?

В Библии нигде не сказано о

необходимости крещения мла-

денцев. Быть ли частью христи-

анской церкви, следовать ли за

Христом – это решение должно

приниматься каждым человеком

добровольно, сознательно. Во

всех библейских примерах кре-

щению предшествовало покая-

ние, в Слове Божьем указана

определенная последователь-

ность: «Покайтесь, и да крестит-

ся каждый из вас во имя Иису-

са Христа». (Деян.2:38). Поэтому

крещение преподается только

по вере крещаемого, когда тот

достигает сознательного возра-

ста и способен сделать выбор,

совершить покаяние.

Почему в церквях
и домах евангельских
христиан нет икон?

Основой веры евангельс-

ких христиан является Новый

Завет – учение Иисуса Хрис-

та и апостолов. Апостол Па-

вел предупреждает: «Я, по

данной мне от Бога благода-

ти, как мудрый строитель,

положил основание, а другой

строит на нем; но каждый

смотри, как строит. Ибо никто

не может положить другого

основания, кроме положенно-

го, которое есть Иисус Хрис-

тос» (1Кор.3:10-11).  Апостол

Иоанн также говорит: «Всякий,

преступающий учение Хрис-

тово и не пребывающий в

нем, не имеет Бога; пребыва-

ющий в учении Христовом

имеет и Отца и Сына»

(2Ин.1:9). Нигде в Новом За-

вете не сказано об иконах.

Поэтому, чтобы не уклониться

от учения Христа, евангельс-

кие христиане не используют

иконы в своей богослужебной

практике.

Почему евангельские
христиане не молятся
святым или Деве Ма-
рии?

Дева Мария, принявшая в

себя семя Духа Святого и ро-

дившая миру Спасителя, дос-

тойна уважения. Но в Библии

нет примеров того, как кто-либо

молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Еван-

гельские христиане считают, что

молиться и поклоняться нужно

только Богу, следуя наставлени-

ям Иисуса Христа, который учил

молиться, говоря: «Молитесь же

так: Отче наш, сущий на небе-

сах!» (Мф.6:9). В Писании также

говорится о том, что есть толь-

ко один посредник между чело-

веком и Богом: «Ибо един Бог,

един и посредник между Богом

и человеками, человек Христос

Иисус».

Каково мнение еван-
гельских христиан о мо-
щах святых?

Евангельские христиане не ве-

рят, что в мощах святых заклю-

чена какая-либо особенная сила,

считают, что в Библии нет ука-

заний на то, чтобы тела умер-

ших благочестивых людей де-

лать объектом поклонения.

Почему евангельские
христиане собираются
в обычном светском
здании, например,
Доме культуры?

Иисус сказал в Евангелии от

Матфея (18:20): «Ибо, где двое,

или трое собраны во имя Мое,

там Я посреди них». Евангельс-

кие христиане верят в то, что

богослужение освящается не ме-

стом проведения служения, не

зданием, а присутствием Христа

в среде верующих.

Библия также говорит, что

храмом Божьим являются сами

христиане, а не здания: «Разве

не знаете, что вы – храм Бо-

жий, и Дух Божий живет в вас?»

(1Кор. 3:16). Библия показывает,

что первые христиане проводи-

ли служения во многих различ-

ных местах. Например, в школе

(Деян.19:9), в еврейских синаго-

гах (Деян.18:4,26, 19:8), в ев-

рейском храме (Деян.3:1) и в

частных домах (Деян.2:46, 5:42,

18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15;

Рим.16:15 и 1Кор.16:19).

  Молятся ли
евангельские
христиане за умерших?

Евангельские христиане ве-

рят, что в Библии нет дока-

зательств существования ме-

ста между раем и адом, где

люди могли бы искупить свои

грехи. Также в Библии нет

примеров молитвы за умер-

ших. Евангельские христиане

считают, что молитва за умер-

ших не способна помочь мер-

твым или как-то улучшить их

положение

(Пс. 48:7–8).

Свободное радио – просто христианство и музыка!

Христианские музыкальные новинки и хиты, новости и

ток-шоу. Проверено – вдохновляет!

Слушай на сайте, загрузи приложение, возьми христианс-

кое радио с собой на прогулку, в поездку!

svobodnoe.fm
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Член банды Исайя Бланкас

по прозвищу Stabber («убиваю-

щий ножом») мечтал о том, что-

бы стать самым страшным и

жестоким членом банды в сво-

ём городе, и своего добился.

Встреча с ним становилась бед-

ствием, но одна женщина-хрис-

тианка не побоялась попасться

ему на глаза.

Его уличная жизнь началась

в Эль-Пасо, штат Техас, в 1991

году, спустя всего несколько не-

дель с тех пор, как отец Исайи

сбежал с другой женщиной, бро-

сив свою семью.

Вскоре мать выгнала его на

улицу, где ему предстояло в одиночку найти свой

путь в кишащих бандами кварталах. Исайе тогда

было всего 9 лет.

«Я был в ужасе. Я был переполнен гневом, но

где-то внутри мне было уже всё равно, моё сердце

стало холодным», — вспоминает Исайя.

Чтобы выжить, он спал где придётся, ел из мусор-

ных баков. Какое-то время Исайя избегал встречи с

уличными бандами, но однажды ночью они поймали

его, избили битой и бросили в луже крови.

«Именно тогда я решил, что стану одним из са-

мых жестоких членов банды, которых когда-либо

видел Эль-Пасо», — вспоминает Исайя.

Через 5 лет, когда ему было 14, он присоединился

к банде, члены которой когда-то чуть не убили его.

Его новая жизнь превратилась в замкнутый круг

насилия, драк, грабежей и злоупотребления психоак-

тивными веществами.

Следующие пять лет были чередой преступле-

ний и насилия, Исайя стал одним из самых злобных

членов банды, за что получил прозвище Stabber

(«убивающий ножом»).

«Тогда я стал тем, кем действительно хотел быть, то

есть членом банды, которого все боялись, кем-то, кого

действительно уважали», — вспоминает Бланкас.

К 19 годам, отбыв срок за нанесение ножевых

ранений шестерым членам другой банды, Исайя

почувствовал, что попал в ловушку, из которой ему

никогда не выбраться. «Тогда моя надежда исчезла.

Я уже смирился с тем, что умру в тюрьме или на

улице», — вспоминает бывший преступник.

Когда в 2001 году он в очередной раз попал за

решётку, его гнев буквально уничтожал всех, кто

попадался ему на пути.

«Я избивал людей, ломал им рёбра, подстрекал

к дракам, беспорядкам и много ещё более ужасных

вещей, чем это, — рассказывает Исайя. — За это меня

на год отправили в одиночную камеру. Разрешали

один час в день выходить на улицу, а остальные 23

часа я должен был проводить в своей камере. Я

снова оказался один».

Рик Реннер стал
гражданином России

Основатель и пастор московской церкви «Бла-

гая весть» Рик Реннер получил российский паспорт

и принёс клятву верности стране, сообщил социо-

лог и политолог Роман Лункин.

В статье в своём телеграм-канале Роман Лун-

кин трактовал такое решение как выбор между

традиционными ценностями и западным либера-

лизмом: «На переломе истории американец-тради-

ционалист выбрал именно Россию, и это в услови-

ях ожесточённого противостояния российской ци-

вилизации с англосаксонским миром, прежде все-

го, с его родиной — США.

Для защитника библейских принципов россий-

ская земля стала намного ближе и роднее, потому

что здесь традиция и христианская идентичность

никого не возмущают, за осуждение пропаганды

ЛГБТ-культуры не штрафуют, тогда как для евро-

пейских и американских пасторов это стало боль-

шой проблемой.

У пастора Рика Реннера в Москве большое

здание церкви (по сути это и есть центр глобаль-

ной миссии «Благая весть»), свой телеканал Good

News Channel, ряд общин в российских регионах.

Помимо защиты христианской веры Реннеру и его

большой многодетной семье есть что отстаивать в

России».

ChristNews

Единственным дополни-

тельным временем, когда он

мог покинуть свою камеру,

было посещение религиозных

служб раз в две недели.

Исайя решил не упускать эту

возможность выбраться из

камеры. «Я тогда не верил в

Бога. Если был любящий Бог,

как Он мог допустить, чтобы

всё это случилось с моей жиз-

нью?» — вспоминает Исайя.

Но то, что он встретил на

богослужении, удивило его.

Там была женщина-капеллан

по имени Джина, тоже зака-

лённая в огне бандитской

жизни. Она обращалась к нему «Ведо» — уличное

прозвище для человека со светлой кожей.

«Я помню, как Джина подошла ко мне лицом к

лицу, вот так близко, и стала кричать: «Ты готов уме-

реть за то, во что ты веришь, Ведо? Я тоже хочу

умереть, но за Божью банду». В тот день он ушёл,

думая: «Она какая-то другая», — рассказывает Бланкас.

Несколько недель спустя у одного из заключён-

ных случилась передозировка в камере. Когда ох-

ранники начали выносить тело, появилась Джина.

«Она обнимала этого парня, плакала, молилась за

него, и это действительно потрясло меня, потому что

я никогда не видел такой любви к человеку с пере-

дозом», — вспоминает он.

Когда Исайя вернулся в одиночную камеру, его

мысли метались: «Каким человеком я стал? Я был

ужасным человеком, кем-то, кто не заслуживал бла-

годати после всего того зла, что я сделал. Может ли

этот Бог действительно использовать кого-то вроде

меня, сломленного?»

На следующем служении Исайя задал Джине тот

же вопрос, и она ответила: «Да, Он может. Он будет

использовать тебя для Своей славы. Он пришёл для

таких, как ты, для худших из худших».

«Тогда, в тот самый миг, я раскрыл свои руки и

сказал, что если этот Бог, о котором она говорит,

действительно любит меня, то вот, я отдаю свою

жизнь Ему. И я отдал Ему свою жизнь в тот день».

Исайя Stabber стал Исайей преображённым, прощён-

ным чадом Божьим.

По мере возрастания в своей вере он смог про-

стить своих родителей. Теперь, более 20 лет спустя,

Исайя женат, имеет четверых детей и возглавляет

служение, которое помогает тем, кто попал в пороч-

ный круг гнева, зависимости и насилия, найти луч-

шую жизнь через веру в Иисуса Христа.

Исайя рассказывает, почему его служение так важно

для него, говоря: «Я хочу, чтобы они знали, насколько

велик мой Бог и что для них есть надежда в Иисусе

Христе».

По материалам CBN NEWS

Гангстер обрёл веру через бесстрашную женщину-капеллана

Христианская миссия впервые
использовала в Тайланде глазные
осмотры для проповеди Евангелия

 В сентябре в Тайланде впервые прошло служе-

ние бесплатных глазных осмотров при поддержке

миссии «Христос есть ответ».

Тайланд стал 13 страной в списке миссии «Хри-

стос есть ответ», где удалось поделиться с местными

жителями Благой Вестью.

«Наш волонтер в Тайланде, в городе Бангкок,

вместе с командой организовал благотворительную

медицинскую акцию, где люди бесплатно проверя-

ли зрение и получали очки в подарок.

Им также проповедовали Евангелие. Мы научили

братьев и сестер в Азии проводить проверку зрения,

заказали им оборудование и очки из Китая. Начало

положено. Приятно людям делать добро”, – поде-

лился директор Миссии Тарас Сень.

Глазные осмотры продолжают проводить и в Эфи-

опии. Команда миссионеров CITA в Аддис-Абебе орга-

низовали благотворительную акцию по проверке зре-

ния, бесплатными очками, проповедью Евангелия и

угощением для 400 участников, среди которых были

мусульмане и православные.

В первый раз миссионеры CITA в Эфиопии про-

вели летнюю детскую школу по изучению Слова

Божьего.

В Эфиопии обычно в сентябре празднуют Новый

год. Сейчас у них настал 2015. Время в Эфиопии

«отстает» от нашего на семь лет и восемь месяцев.

Ефиопляне живут по своему календарю, состоя-

щему из 13 месяцев, причем у 12 из них тридцать

дней, а в последнем только пять или шесть (в зави-

симости от того, високосный год или нет).

Для Благовестия Миссия напечатала тираж кален-

дарей на амхарском языке со словами ободрения и

библейскими стихами.

Миссия «Христос есть ответ» продолжает служе-

ние вдовам и сиротам в Бангладеш.

Международная миссия «Христос есть ответ» со-

трудничает со служителями и церквями в Украине,

Польше, Узбекистане, США, Эфиопии, Камбодже, Кении,

Индии, Непале и т.д.

Миссия «Христос есть ответ»
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А также на торговой точке «Зеленая аптека»
(г. Краснодар, Сенной рынок, у входа с ул. Рашпилевской)
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на “Христианскую газету”, не выходя из дома.

Зарегистрируйтесь в интернете

на сайте “Почта России”, найдите кнопку
“Подписка онлайн” и, следуя инструкции, подпишитесь

на 2-е полугодие 2022 года.

www.pochta.ru         Подписка онлайн
Христианская газета

«Христианская газета» издается церковью «Вифания» с августа 1994 г.

Выходит 2 раза в месяц средним тиражом 10000 экз. Ее цель – говорить

о Боге тем, кто Его не знает.  Если «Христианская газета» нашла отклик в

вашем сердце и вы ощутили желание знать Бога, значит, наш труд не

был  напрасным. Своим участием вы  можете внести посильный вклад

в развитие  газеты, перечислив добровольные пожертвования на расчет-

ный счет:

Централизованная религиозная организация

Церковь христиан веры евангельской «Вифания»

г.Краснодар, пгт. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19,

тел.: 266-28-72, ИНН 2312066057,

р/сч. 40703810530400100079,

к/сч. 30101810100000000602,

БИК 040349602

Краснодарское отделение 8619.

Цель:
жертвуются денежные средства на уставную деятельность

Началась подписка
на 1-е полугодие 2023 г.

 П3668

Подписаться на «Христианскую газету» могут все,

проживающие на территории Российской Федерации.

«Почта России» (Синий каталог)
Дорогие читатели! Вы можете

подписаться на газету  в своем регионе,

в  почтовом отделении по месту

проживания, начиная с любого месяца.

Минимальный срок подписки

– один месяц.

Газета будет приходить 2 раза в месяц.

Подписной индекс
в каталоге «Почта России»

Каждый день с 1500 до 2300 мы ждем вашего звонка!

 8(918) 623-63-03, 8(929) 833-31-00, 8(965) 466-50-40

Телефон
доверия

Здесь Вы можете написать полное наименование и адрес поместной церкви:
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   Дорогой друг!
Когда-то Иисус сказал человеку, получившему освобождение

от бесов: «Иди домой к своим и расскажи им, что сотворил с
тобою Господь и [как] помиловал тебя».

У каждого христианина есть свидетельства Божьей славы –
об уверовании, исцелении, освобождении от зависимостей, о
восстановлении семьи, примирении врагов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и ук-
репления веры других людей.

Присылайте свои истории на адрес редакции:

350057, г. Краснодар, п. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19.

E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал в твоей жизни Бог!

«Христианская газета» популяризирует традиционные хрис-

тианские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в ре-

лигиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфес-

«Христианская газета» популяризирует традиционные хрис-

тианские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в рели-

гиозное объединение. В газете публикуются статьи, проповеди

и материалы служителей разных христианских конфессий.

Подписка онлайн!

Редакция имеет право редактировать присланные
материалы и письма, не искажая при этом их смысла.
Материалы не рецензируются и не возвращаются.

Мнение редакции может не совпадать с мнением
авторов публикуемых материалов. Перепечатка материа-
лов, опубликованных в газете,  допустима только при
наличии ссылки на автора и источник без искажения
текста или «дописывания», при цитировании же от-
дельных фраз или отрывков, а также сокращении мате-
риала смысл его не должен  искажаться. Редакция не
ведет переписки с читателями.

Неподписанные фото взяты из глобальной сети
Интернет.

по адресу в интернете www.vifania.ru

Каждое воскресенье в 900 и в 12.30Вифания-ТВ
Дополнительные видеоматериалы:

www.youtube.com     наберите в поиске   Вифания

Прямая трансляция богослужения.

Читайте в следующем номере:

И другие интересные материалы!

Родные, хоть и не кровные

Свобода от греха

«Нам предлагали оставить сына в роддоме»
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